
  
 

          RIAPERTO IL CONFRONTO 
 

Si è tenuta oggi una riunione, nella quale l’Amministrazione ha portato  
all’o.d.g. un’ipotesi di accordo su turni e reperibilità (la cui bozza non è stata 
consegnata). 
 
 Il confronto si è subito palesato complesso, visto che ognuna tra le sigle 
sindacali, ciascuna nella propria autonomia, ciascuna secondo i propri intendimenti 
ed accenti, ha complessivamente espresso esigenze ben più articolate ed ampie di 
quelle contenute nell’ordine del giorno. 
 
 Per quanto ci riguarda, abbiamo manifestato la necessità di affrontare in 
modo organico quelle questioni che reputiamo abbiano carattere prioritario,  
come il FUA 2010, come le posizioni organizzative, o come le progressioni 
economiche interne alle aree. 
 
In sostanza abbiamo dato spiegazione e ribadito i contenuti della lettera inviata 
all’Amministrazione in data 11 marzo u.s. 
  
 Abbiamo inoltre evidenziato alla Delegazione l’urgenza di giungere ad un 
confronto relativamente alle Commissioni tributarie (vd. in ultimo il problema della 
cosiddetta “doppia dirigenza”). 
 
 Infine, abbiamo indicato, come problema di assoluta priorità, la questione 
della riorganizzazione delle nostre sedi, così come oggi si pone a seguito della 
chiusura delle ex DTEF e della confluenza di una parte del Personale  di questi uffici 
verso le RTS, perché ci sia consentito comprendere la strategia complessiva della 
riorganizzazione già citata, ma soprattutto affrontare e risolvere le difficoltà 
operative dei lavoratori e le aspettative dell’utenza. 
 
 L’Amministrazione ha replicato, comprendendo il senso di tali richieste e 
proponendo un calendario di incontri che ci vedrà impegnati, dal prossimo 30 
marzo fino al 20 aprile, settimanalmente ogni mercoledì, su gli argomenti e le 
problematiche già esposte (ivi compresi turni e reperibilità). 
 

 E’ stata infatti  riconosciuta la necessità di dare organicità all’insieme di 
tali questioni. 

 
In tal senso in uno degli incontri saranno affrontate le criticità delle RTS. 



 
Si affronteranno, come richiesto e con la presenza dei vertici del 

Dipartimento delle Finanze, i problemi inerenti le Commissioni tributarie. 
 
 Ancora, sarà esaminato lo stato dell’arte sulla graduatoria relativa 

alle progressioni economiche. In proposito l’Amministrazione ha precisato di aver 
verificato il 40% delle domande presentate (complessivamente circa 11.400) e che 
nell’area 3° in talune posizioni ci sono maggiori disponibilità rispetto alle domande.  

Il complessivo ritardo nell’elaborazione della graduatoria definitiva sarebbe 
dovuto all’alto tasso di errori nelle domande a suo tempo presentate. 

 
Siamo stati infine informati riguardo allo straordinario collegato al mese di 

dicembre 2010  e che sarà posto in pagamento ad aprile p.v. 
 
L’eventuale accordo su turni e reperibilità sarà raggiunto dopo una disamina di 

quanto consumato nel 2010 (compresi taluni splafonamenti da verificare). 
 
Infine  l’Amministrazione ci ha fornito i primi dati  (già al netto delle spese 

per i passaggi interni alle aree) relativi alla costituzione del FUA 2010 e che 
saranno oggetto di una specifica analisi. 

 
Non è stato affatto facile giungere a questa prima intesa con 

l’Amministrazione, stringendo quanto meno sulle priorità  al cui riguardo 
confrontarsi ed alla calendarizzazione collegata. 

 
Abbiamo l’assoluta volontà di concludere positivamente su ciascun tema 

negoziale. 
 Vi informeremo dell’andamento del confronto a partire dal prossimo 30 

marzo.  
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